

EDITORIAL

Una nueva producción de la Revista Saber, Ciencia y Libertad en Germinación, se edita en favor de la academia nacional e internacional ya que los contenidos de artículos publicados pueden ser consultados en la denominada “Aldea Global”, a través de internet.

Nos dice el Boletín Camino a la Excelencia, editado este año por la Universidad, a través de nuestra Presidencia Nacional, en cabeza del Doctor Jorge Alarcón Niño que “la investigación como función sustantiva de la educación superior es una prioridad para la administración de la Universidad.”

Producto de lo anterior se identificó por parte de la Presidencia Nacional como prelación, la solución integral para la gestión de la información de la Universidad Libre, que incluye el servicio de investigaciones, cuyo logro principal está encaminado a la atención de los más altos lineamientos definidos en el campo nacional e internacional. Igualmente prevaleció por iniciativa de la Presidencia Nacional, la inclusión de redes de colaboración científica para apoyar la gestión académica y mantener en la excelencia a Docentes y Estudiantes en un marco de pertinencia local, nacional y global, a través de un soporte tecnológico que apoye los procesos del área con visión multicampus.

Por su parte, nuestro Rector Nacional, Doctor Fernando Dejanón Rodríguez, afirma en el mencionado boletín, entre otros, que el fortalecimiento de las condiciones de calidad de la investigación en la academia, ha permitido nuestra visibilidad ante la comunidad científica y la coherencia con la misión y visión institucional.

En consonancia con el quehacer funcional académico y de investigación de nuestras directivas nacionales y con el apoyo incondicional y racional de la actual Presidencia Delegada - Rectoría de nuestra sede, que hoy regenta el Expresidente de la Corte Constitucional, Doctor Antonio Barrera Carbonell, hemos logrado una edición más de la Revista Saber, Ciencia y Libertad en Germinación, que esta vez trae consigo a través del Grupo de Investigación Justicia Constitucional y Desarrollo Humano, la iniciativa y anhelo de estudiantes semilleristas, principalmente de primer y segundo año de Derecho, que ansiosos por libar de las mieles de la academia y la investigación, aunado al impulso de nuestra Dirección de Investigaciones, que orienta la Doctora en Educación, Zilath Romero González, publican la mayoría por primera vez y otros repiten su hazaña en su franco despertar por la investigación, siendo nuestra revista la plataforma del cumplimiento parcial de sus sueños académico-investigativo.

Podemos entonces deleitarnos en la presente edición de la Revista Saber, Ciencia y Libertad en Germinación de una variedad de temas históricos, jurídicos, culturales y otros, de actualidad. Unos

reflejos de proyectos de investigación de nuestros semilleristas, otros, fruto de consultas realizadas en clases por estudiantes y que, motivados por dichos argumentos, broto de ellos la iniciativa por la escritura que hoy se ve reflejada en nuestra Revista como parte de sus propios primigenios esfuerzos académicos y de investigación.

Cabe aclarar nuevamente, que la lectura que se hace de los artículos debe estar en consonancia y apreciación en su condición de estudiantes semilleristas, que, si bien no tienen el acervo propio de eruditos escritores, el impulso institucional y de la Coordinación de Semilleros, por la visión y misión de nuestra universidad, seguirá promoviendo la incitación de semilleristas a la escritura, coadyuvando sus iniciativas de publicación.

Invitados están para próximas ediciones, estudiantes semilleristas de otras universidades, para lo cual ya se están haciendo las gestiones de publicidad al efecto. Solo resta decirles a los escritores semilleristas de la actual edición de la Revista Saber, Ciencia y libertad en Germinación, gracias por su contribución a la edición de la misma y bienvenidos a un nuevo amanecer de oportunidades de una incipiente escritura científico académica.

OSWALDO ENRIQUE ORTIZ COLÓN
Coordinador Editorial